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Rappel : l’association est en « sommeil » depuis de nombreux mois déjà, en l’absence de nouvelles de Koro. Le fonctionnement courant de l’association est assuré par un bureau « réduit » composé d’un vice-président (Guy FROGIN), d’un trésorier (Bernard LE LEZ) et d’un secrétaire (Alain PREBOIS). Faute de nouvelles et de projets à soutenir, le nombre d’adhérents à notre association est tombé à 46 membres.  Activités : les réunions mensuelles du Comité étant fortement tributaires des informations en provenance de Koro, il n’y a eu que 3 Conseils d’Administration en 2015 : - Le 11 mars (6 présents), - Le 10 juin (7 présents), - Le 14 octobre (8 présents). La faible participation aux réunions est liée à la difficulté de les programmer quelques jours à l’avance, ne sachant si on recevra ou pas des nouvelles de Koro avant ladite réunion…  Juin-juillet : devant le silence persistant de nos homologues korois, une « lettre ouverte aux amis du jumelage Koro-Quéven » en date du 17 juin a été largement diffusée à Koro par courriel, ainsi que par courrier remis en mains propres aux Korois par le Père Douyon en déplacement au Mali. Cette lettre, en manière d’ultimatum aux Korois, fixait la date limite du 15 octobre pour répondre à nos « éternelles » questions. Octobre : les Korois nous informent par courriel qu’une grande réunion a eu lieu à Koro et qu’ils ont procédé au renouvellement du Comité Koro-Quéven ; le « nouveau » CKQ est composé d’un bureau de 19 membres élus et de 2 membres de droit (maire et sous-préfet de Koro) assorti d’un Comité de suivi de 3 membres. Quelques figures bien connues des Quévenois dans ce « nouveau » CKQ : Attiguem Poudiougo, président - Abdoulaye Bamadio, vice-président – Djenéba Tessougué, trésorière. Novembre : le bureau du CQK envoie une lettre de félicitations au nouveau CKQ et lui demande quelques éclaircissements sur son futur mode de fonctionnement et de gestion des projets. Elle se croise avec une lettre du président du CKQ qui nous informe, entre autres, que le CKQ se réunira tous les mois et qu’il enverra des informations à Quéven après chaque réunion mensuelle… Décembre : premières « nouvelles » après réunion du CKQ : réponse « africaine » sur le fonctionnement du CKQ en partenariat avec la mairie et les associations de Koro, accompagnée d’une sollicitation « urgente » de financement pour la réhabilitation de la maison de passage (fissures extérieures et intérieures) et l’achat de 50 chaises pour la salle de conférences (il n’y en a presque plus !!!). Aucun devis n’accompagne cette demande et aucune nouvelle sur ce qui se passe à Koro… Il semble que l’on repart dans les mêmes travers qu’auparavant !   Alain PREBOIS, secrétaire du Comité Quéven-Koro 
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